
THE  MAGIC
OF  ROTARY

創立　１９６３年３月１６日

2024-2025年度
会　長　　門崎　由幸
幹　事　　齋藤　哲雄
副会長　　坂本　忠光
副幹事　　大木　崇寛
編集責任者・公共イメージ向上委員会
　　　　委員長　丹井 亮一　　　　　　　　

2024‒2025年度R.I.テーマ

週　報　　Ｎｏ．2275
発　行　　２０24年  12月  12日

第3040回　例会
2024. 12. 5

行事予定

12月19日 クリスマス例会
　　　　 （家族例会）
             年次総会
　　　　 （次年度役員発表）

12月26日 定款の規定により休会
 

2024-2025年度　門崎　由幸会長会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

　まずは１週間の報告をさせていただきます。12月４日、会長会を開

催させていただきました。パスト会長の皆様には、大変お忙しい中、

ご参加していただき誠にありがとうございました。会長会では次年度

の副幹事についてが議事でした。結果を踏まえ、19日の総会で発表さ

せていただく予定です。12日の理事会において審議したうえで総会で

の発表となります。よろしくお願いします。

　師走になり、次にあげる３つのことを注意していただければと思っ

ています。１つ目、どうしても飲食を伴う会合が増えるので、「体調

管理」です。インフルエンザが流行する時季ですので、気を付けてい

ただければと思います。２つ目は「交通安全」です。せわしなく急い

でいる方が多いと思いますので、車や、自転車、そして歩行時も注意

してください。３つ目は「スケジュール管理」です。毎日のように予

定が入っていると手帳に書いてあっても忘れてしまう場合があります

ので、予定をしっかり把握して毎日を過ごしていただければと思いま

す。１年の中で最も日が短くなり冷え込む時季、仕事の締めくくりや

忘年会、新しい年を迎えるための準備など、全てが一気に押し寄せて

くるので、しっかりとこの３つに留意し、心と体の調整をしながら特

別な時季を最大限に楽しんでいただければ思います。

　12月８日は、台南東北ＲＣさんが沖縄で周年記念式典をされるとい

うことで、私を含め会員10名で出席してきます。楽しく交流をするこ

とはもちろんですが、協議会も開催し、今後の姉妹クラブの流れを協

議してこれればと思っています。協議会の内容は来週の例会でご報告

したいと思います。本日もよろしくお願いいたします。

会長会を

於：手打ちうどん
開催しました
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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2024～2025年度 10月　出席表 2024～2025年度 11月　出席表

　８日に行われる台南東北ＲＣさんの記念式典に参

加するので、少しですが台湾華語を勉強しておりま

す。仕事ではホームページ作りで忙しいです。

　クラブの記録係からとしては、週報を作る上で、

「スマイル」に今日のような近況を書いていただき

たいなと思います。また録音した音声を文字起こし

する上では、壇上では滑舌よくなるべくゆっくり話

していただけるとありがたいなと思います。

山崎　亮一　会員
　12月３日に熊谷児童相談所でガイダンスを聞きま

した。来週は上尾の相談所で里親制度の説明を聞い

てくる予定です。全国で里親を必要としている子供

は１万4200人いて、埼玉県内では2000人いるそうで

す。上尾には中央児童相談所があり、埼玉県の里親

児童福祉の基幹を担っているそうです。このような

相談所が地元にあるので、我々のクラブも少し興味

を持って関与してみてはどうかなと思っています。

長沼　大策　会員

スマイルスマイル
門崎会長／齋藤哲雄幹事／坂本副会長／大木崇寛副幹事／

大塚信郎会員／尾花会員／大木保司会員／齋藤博重会員／

樋口会員／宇多村会員／長沼会員／

山崎会員／木田会員／荒井会員

会員数　　　　33

出席免除　　　 3　　　

出席対象者　　30

出席者数      14

出席率

  46.67％

出向者中間報告 ありがとうございました。
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幹　事　報　告
齋藤　哲雄　幹事 

　まずは12月４日に行わ

れた会長会に多くのパス

ト会長の皆様にご参加い

ただき、感謝を申し上げ

ます。本当にありがとう

ございました。

◇12月のロータリーレートは１ドル＝150円です。

◇12月19日はクリスマス例会、家族例会です。年次

総会を行い、次年度の役員を発表します。

◇12月９日、第５Ｇの会長・幹事会が行われます

◇12月11日、第３回諮問委員会が行われます

◇12月15日、桶川ＲＣさんのクリスマス例会に、会

長と私が出席してきます。

例会主題

　近況では、娘は大学４

年生で誰でも知ってると

いうような会社から就職

内定をいただいたという

ことで、１人分の肩の荷

がおりるかなと思ってい

ましたが、就活がひと段落した時に、看護師になり

たいと進路変更を言ってきました。調べたら聖路加

国際大学に学士編入というコースがあり、短期間勉

強しただけで合格しまして、３月に今の大学を卒業

したら、４月から聖路加国際大学の看護学部に編入

することになりました。ひとまず近況報告でした。

　それでは出向者中間報告をさせていただきます。

私は青少年交換委員会に出向しています。初めて出

向した時は杉戸ＲＣの栗原さんが委員長で、翌年は

大塚崇行さんが２回目の委員長を務め、翌年は「樋

口君、委員長をしてね」と最初から言われて務めま

した。当時はコロナ禍で海外留学していた子も一旦

途中で全員帰ってきたというなこともありまして、

ＲＩから留学はストップと言われてる間も、候補生

を募集してオリエンテーションを行いましたが、実

際には留学に行けない年がありました。私が委員長

の年度に、交換留学が再開をいたしました。ですか

らコロナがあけてからもう３年目ということになり

ます。今年度は15名の高校生が12か国に留学に行っ

ていて、同じくその国から15名が当地区に来て、各

クラブのホストファミリーのお宅でホームステイを

しながら、地域の学校に通っています。そして９月

末から10月の初旬にかけて、来年の夏から青少年交

換で留学に行きたいという学生さんを募集して、筆

記試験と面接試験を行い、12名の学生さんが合格し、

オリエンテーションがスタートしたところです。

　青少年交換委員会って、一番拘束される日数が多

い委員会と言われています。今年度の青少年交換委

員会のスケジュールは年間33回です。高校生が主役

の委員会なので、学校が休みの日しか委員会もオリ

エンテーションもできませんので、年間52回ある日

曜日のうちの30回くらいは、委員会に出向している

というようなことになります。交換留学ですので、

海外のロータリアンと学生の書類をやり取りして、

必要な書類を揃えていきます。学生のオリエンテー

ションや、来日学生の日本語教室も毎週やっていて、

それもカウントすると年間30回ではなく50回ぐらい

になってしまうのですが、そちらも毎週月曜日の夕

方に来日学生を地区事務所に集めて夕方４時半から

６時まで、ボランティアの日本語教室の先生に日本

語を教えていただいています。

　年度の半年が過ぎようとしていますが、ここから

また委員会の行事がたくさんあって、１月４日は越

谷で初詣と餅つき大会、２月上旬に菅平へスキーツ

アーに行き、その間も委員会やオリエンテーション

が毎月平均２回ぐらい入ってきます。３月には広島

・京都・大阪ツアーということで、来日学生を連れ

て２泊３日行ってきます。４月には北本キャンプ＝

北本野外活動センターでバーベキューをします。そ

して６月に埼玉県知事へ表敬訪問して大体１年が終

わるかなというようなスケジュールとなっています。

　この委員会は３年〜４年で１ターンなのですが、

今年度の委員会活動を行っている間にまた次の年の

高校生が入ってくるというサイクルが常に続いてる

ので、切れ目がありません。１回出向してしまうと

なかなか抜け時がなく、いちばん長く出向している

委員の方は大宮シティＲＣの橋本直子さんで2001年

から24年間連続で出向しているということです。委

員会メンバーは、一年間の日曜日のうち半分以上は

一緒にいるので非常に仲が良くて、日曜日の午前10

時半から夕方まで一日委員会活動をして、その後必

ず居酒屋さんに行って楽しく親睦を深めています。

地区　青少年交換委員会　樋口雅之委員
出向者中間報告
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大木　保司　会員

大塚　信郎　会員

尾花　正明　会員

大木　崇寛　会員

坂本　忠光　会員

　私は上尾商店街連合会の会長を仰せつかっていて

12月15日までサンクスフェスタを開催中です。参加

店でお買い物をすると抽選券がもらえ、１等は「台

南・高雄の旅」となっています。

　また埼玉縣信用金庫さんと県内の観光協会がコラ

ボして、中山道の御宿場印を12月１日から販売して

おり、上尾宿ではうちの鍾馗様と氷川鍬神社の鳥居

がデザインされています。ぜひお買い求めください。

　今年は映画やドラマをよく見たなと思います。

Netflix、amazonプライムビデオ、U-NEXTで手軽に

見れるようになったからです。最近のお勧めという

か印象深かったのは『関心領域』です。向き不向き

はあるかと思いますが、ぜひ映画好きの方がいらっ

しゃいましたらご覧いただければと思います。

　どなたか大先輩が以前「青少年奉仕部門はロータ

リーのいちばん根幹になるような大事な事業だよ」

と仰っていました。なぜかと言うと、将来を担う若

いリーダーを育成し、その若い方たちがローターア

クターになっていただき、さらにはロータリアンに

なっていただいて、世界中でいいことしようという

リーダーを作るという大事な奉仕部門だからです。

次世代のリーダー作り＝人作りに我々が多少でも貢

献できてるのかなと思うと、委員会に出向して良か

ったと常々感じております。

　皆さんの中でも、お子様やお孫さんやお知り合い

で、留学に興味があるという中学３年生から高校２

年生までの学生さんがいらっしゃいましたら、ぜひ

ロータリーの青少年交換プログラムをお勧めしてい

ただきたいなと思います。ご清聴いただきありがと

うございました。

ガバナー補佐が上尾グラブに回ってくるということ

で打診をさせていただいているところです。

　趣味では、大谷選手らが来年３月に来日し、東京

ドームでの開幕戦のチケット抽選が始まるので、こ

のチケットをなんとか当てたいなと願っています。

近 況 報 告
宇多村海児　会員

　上尾駅西口前を運転していたら、三菱ＵＦＪ銀行

近くでお巡りさんから呼び止められました。横断歩

道手前では一旦停止しましょう。

　当社の決算は４月と10月に締めて２回あるのです

が、そうすると12月の申告の数字で頭はいっぱいで

す。あとロータリーの方では、昨日の会長会でも議

事に挙げたように、2026ー27年度に第５グループの

齋藤　博重　会員
　長女が９月に結婚しました。良かったなと思って

います。昨日、新婚旅行でイタリアに行くと連絡が

ありまして、ひとつ肩の荷がおりました。

　我が家は根っからのライオンズファンで、11月23

日のファン感謝デーに、私以外の家族が行ってきま

した。今年ライオンズはパリーグ６位で、来年は順

位を上げてくれないと、奥さんの機嫌が良くならな

いので、勝利を祈るばかりの日々を送っております。

　息子はいま中学３年生で来年から高校なのですが、

１月からオーストラリアのアデレードに５週間短期

留学することになり、電子渡航認証の申請を親の私

がやるのですが、スマホでスキャンしてもなかなか

認証されませんでした。YouTubeで散々調べたら、

どうやらスマホのカバーが原因で、カバーを外した

ら認証され、思わずガッツポーズをしました。

荒井　貞美　会員
　絵画に興味を持つようになり、最近上野の田中一

村展へ、先週はモネの絵画展へ１人で行ってきまし

た。モネの「人生は一瞬一瞬、１秒１秒の積み重ね

で生きているものだ」という言葉に印象を受けまし

て、一瞬一瞬が一生で、今感じることが大事であっ

て、目的を達成することが人生ではなく、今をいか

に生きるかということを絵を通じて学びました。私

はまだ芸術はわからないので、いろいろ教えていた

だきたくお願いいたします。

木田　高史　会員
　来週、娘が３歳になるのですが、その前にディズ

ニーランドに行ってきました。最近のディズニーラ

ンドはiPhoneがないとほとんど何もできないぐらい

近代化され、奥様が手続きをしてくれたので、私は

並ぶ係を主にやらせていただいて１日が経ぎました。

　クリスマス例会ではステラ・デル・アンジェロを

ご利用いただきありがとうございます。家族の前で

私のことを褒めていただけるとありがたいです。


